

La Cucùcina, le restaurant italien de la Folie Douce à Val d'Isère

PAR VICTORIA LASSERE MIS À JOUR LE 15/02/2022 À 14:21



Si la Folie Douce à Val d'Isère est surtout réputée pour ses animations festives, elle dévoile cette fois-ci un restaurant italien d'altitude : la Cucùcina. Au programme, une vue imprenable sur les montagnes enneigées et une carte de qualité, signée par le chef italien Denny Imbroisi.

Sommaire

- Reportage au restaurant La Cucùcina avec Ça vient d'Ouvrir!
- La Cucùcina, le restaurant italien de la Folie Douce
- La carte du restaurant La Cucùcina

À Val d'Isère, le restaurant **La Cucùcina** révolutionne les restaurants d'altitude trop traditionnels. Implanté à la Folie Douce, ce nouveau restaurant dévoile une carte gourmande, aux douces inspirations italiennes. Bien loin des **recettes montagnardes** classiques, La Cucùcina offre en plus une décoration moderne, avec une vue exceptionnelle sur le Mont-Blanc.

Reportage au restaurant La Cucùcina avec Ça vient d'Ouvrir!

Ça vient d'ouvrir, média spécialisé dans les ouvertures de lieux et les **nouvelles adresses de restaurants**, de bars, d'hôtels et de clubs, a apprécié "la réalisation de ce décor grandeur nature et la vue grandiose par les baies vitrées sur le panorama", ainsi que l'accueil et la cuisine parfaits.

La Cucùcina, le restaurant italien de la Folie Douce

Au cœur de la **station de ski** Val d'Isère, l'établissement la Folie Douce est principalement réputé pour avoir dynamisé l'idée de la fête à la montagne. En plus de son bar, restaurant et club, ce lieu haut de gamme vient de dévoiler une nouveauté : le restaurant La Cucùcina. On se retrouve dans un écrin moelleux et douillet, avec des touches empruntées aux codes de la Renaissance. Ce lieu a été pensé par le cabinet d'architecture **Bachmann Associés**. On fond inévitablement pour sa baie vitrée XXL, dévoilant une vue exceptionnelle sur les sommets enneigés du Mont-Blanc.

Lire aussi : L'hôtel Marielle à Val Thorens, lieu d'exception au pied des pistes

"C'est la grande nouveauté du concept **Folie Douce** qui dure et se développe. Ici vous êtes au cœur de la Fruitière, dans un atelier d'artiste, au milieu des structures et des beaux volumes", explique ainsi CVDO SUR SON COMPTE INSTAGRAM.

La carte du restaurant La Cucùcina

Imaginée par le chef Denny Imbroisi, la carte du restaurant La Cucùcina a tout pour plaire. Avec ses recettes aux inspirations italiennes, elle s'éloigne des clichés des **restaurants d'altitude** et délivre un menu gourmand et hautement désirable. On y retrouve des plats parfumés à la truffe, des **recettes de pâtes** à la sauce onctueuse ou encore des pizzas bien réconfortantes.

Des Antipasti aux desserts typiques, en passant par les carpaccios et les risottos, la Cucùcina offre une véritable plongée en Italie. Difficile de ne pas succomber à l'appel des Linguine à l'encre de seiche, homard et poutargue et de conclure son repas par une touche sucrée et chocolatée avec la **pizza au gianduja**.

Vous avez l'eau à la bouche ? Découvrez les lieux en vidéo grâce à notre partenaire **ÇA VIENT D'OUVRIR!**

Lire aussi :

- Chez Monix à Asnières, restaurant montagnard parfait pour s'évader
- 10 chalets à louer pour les vacances d'hiver



Recevez notre newsletter

Quatre rendez-vous hebdos pour quatre fois plus de Cosmo